

ÍNDICE

1. ANÁLISIS DE CONTEXTO

2. NOTAS DE IDENTIDAD

3. OBJETIVOS A CONSEGUIR

4. MARCO LEGISLATIVO

5. ESTRUCTURA ORGANIZATIVA

**6. ÓRGANOS DE GOBIERNO Y DE COORDINACIÓN
DIDÁCTICA**

7. INSTALACIONES

8. ALUMNADO

9. PROFESORADO

10. TITULACIONES

11. DOCUMENTACIÓN

12. BIBLIOGRAFÍA

1.- ANÁLISIS DEL CONTEXTO

La realidad formativa del deporte en Extremadura, ha sido llevada hasta el momento por las respectivas Federaciones Deportivas. Federaciones cuyo único objetivo era el de formar técnicos deportivos para que pudieran desarrollar su labor en los distintos clubes inscritos en tales federaciones.

Sin embargo, nuestro centro, pretende un objetivo más ambicioso como es el de que una vez que estas enseñanzas han sido reguladas por el Ministerio de Educación y Ciencia, impartirlas bajo una visión integral y educativa con la cual formar en todos los ámbitos relativos al deporte a los técnicos deportivos y que estos consigan un mejor nivel tanto de conocimientos teóricos como de conocimientos prácticos y actitudinales.

Nuestra región, la de Extremadura, es una región con unas características peculiares tales como:

- Gran extensión geográfica, pero con escasos números de habitantes en sus distintas poblaciones. Tan sólo Badajoz supera ampliamente los cien mil habitantes. Por detrás de ella se encuentra Cáceres, Mérida, Plasencia... ello dificulta

las posibilidades de que los técnicos quieran formarse. No obstante con el aumento de las infraestructuras de carreteras, se hace posible que las distancias sean más cortas y que posibilite un mayor número de personas interesadas en la formación deportiva

- Igualmente nos encontramos con una región, en la que el deporte de élite no destaca. Desde nuestro punto de vista, lo consideramos como consecuencia directa de la escasa formación deportiva recibida al respecto, ya no sólo en aspectos deportivos, sino también de gestión deportiva, por lo que será un apartado importante a la hora de nuestra formación.
- La ubicación del centro pretendemos que sea en la ciudad de Cáceres, ya que dispone de una serie de instalaciones tales como terrenos de juego, facilidad de acceder a aulas... y sobre todo la presencia de la Facultad de Ciencias del Deporte de la Universidad de Extremadura, de la cual pretendemos optimizar sus instalaciones en congruencia con nuestro plan de estudios.
- A diferencia de otras ciudades como Badajoz y Mérida, Cáceres dispone de pocos técnicos deportivos ya que la